

令和6年度宮崎県学校農業クラブ連盟リーダー研修会 開会あいさつ

こんにちは。私は宮崎県学校農業クラブ連盟事務局長で都城農業高等学校・校長の山下と申します。開会にあたり、ご挨拶いたします。

皆さんの中で農業クラブの役員をしている人は手を挙げてください。ありがとうございます。手が挙がらなかった人は、これから役員になる予定の人ですね。75年の歴史ある組織のリーダー研修会ということで、農業クラブ活動について深く考えたり、リーダーに必要な力とはどういうものかを学んでいただきます。

1泊2日の日程ですが、充実した時間を過ごしてもらいたいと思います。

ところで、今年の今頃、高橋功多さんという方が本校を訪問されました。高橋さんは本校の畜産科を卒業され、現在は、(*)農業法人の社長として養豚事業を手がけていらっしゃる方です。高橋さんは、本校にソーラー時計を寄贈するために訪問されたのですが、その時に高校時代の思い出をお聞きしました。高橋さんは「高校3年間は本当に楽しかった。特に農業クラブ活動が楽しかった。」とおっしゃいました。

(*) 有限会社ハイブリッジ・ファーム代表取締役

私は高橋さんは農業クラブ県連会長として苦勞されたんだろうなと思いました。今、都城農業高校の門田君が会長をしていますが、こういう行事のたびに挨拶をしますので、それだけでも大変だと思います。苦勞したことは後々には楽しい思い出に変わっていきます。今回のリーダー研修会を楽しみにしていた人もいると思いますが、先生に勧められて嫌々参加した人もいるかと思います。皆さんは今日と明日は先生から言われたことを細かいスケジュールに沿って行動しなければならないので窮屈な思いをすることがあります。そういうことも必ず楽しい思い出になりますので、積極的に研修に取り組んでください。

終わりに、一つお願いがあります。今日は8校からの参加がありますが、同じ高校の友達ではなく、できるだけ他の学校の友達と会話をしてください。違う学校の友達同士で、農業クラブ活動のことや学校生活のことを話してください。以前は、一度知り合っても電話か手紙でしかその後の交流はできませんでした。

今はスマホで手軽に交流ができますよね。これからも友達として繋がって、お互いの農業クラブ活動や学校生活について情報交換をしてくれたら、それぞれの学校の活性化につながっていくと思います。

今日から2日間、よろしく申し上げます。頑張ってください。

令和6年7月11日
宮崎県学校農業クラブ連盟
事務局長 山下 勉